Nidderau

CDU ehrt langjährige Mitglieder



Günter Frenz, Bernd Zeller und Tom Zeller mit den geehrten Mitgliedern für 40 und 45 Jahre Mitgliedschaft

Nidderau. In ihrer Mitgliederversammlung ehrten die Christdemokraten langjährige Mitglieder.

CDU Vorsitzender Bernd

Zeller ehrte für 45 Jahre Karl Dick und Egon Fuhr. Klaus Bock wurde für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt, ebenfalls Maria Bastian, Engelbert Kliem, Burkhard Franz und Norbert Schäfer. Zu den Gründungsmitgliedern gehörten Georg Brodt, Reinhold Dahlheimer, Wilhelm Emmerich, Heinrich Pieh und Helmut Weider, die für 40 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet wurden. Die Ehrungen wurden vom

Mitgliedschaft ausgezeichnet wurden.
Die Ehrungen wurden vom Vizelandrat Günter Frenz und dem CDU Kreisvorsitzenden Tom Zeller vorgenommen. Weiterhin wurden folgende Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt: 35 Jahre: Heinrich Glock, Norbert Racky, Gerd Reul, Friedrich Schluchter. 30 Jahre: Carla Habermann, Gerd-Ulrich Müller. 25 Jahre: Helga Kaufmann, Thomas Fischer, Robert Racky. 20 Jahre: Bardo Best, Torsten Fues, Hans Hermann, Dr. Rudolf Karsten.